
Herr Seidel als Anwohner des Kleinfleckens stellt folgende zwei Fragen (siehe Anlage): 
 
1. Können die Kosten der jetzt vorliegenden Neuplanungen verglichen werden mit den Kosten 

einer Wiederherstellung der alten Planung gemäß der unter dem Stadtbaurat Junglöw im Jahr 
1905 angefertigten Planzeichnung? Dabei könnten das alte Pflaster und die alten Dimensionie-
rungen und Proportionen der Platzaufteilung und der Wege (Zeichnung!) erhalten bleiben. 
 

2. Für den Fall einer Realisierung eines Einkaufscenters Karstadt-Teich-Kleinflecken („HBB“): 
Können die Verkehrsströme von und zu diesem Projekt von dem zu beruhigenden und aufzu-
wertenden Kleinflecken ferngehalten werden? 

 
Die Fragen werden von der Verwaltung schriftlich beantwortet. 


